

## NEWS

### チャリティーオークションパーティー開催のご案内

2015年2月20日(金)、アークヒルズクラブ赤坂にてチャリティーオークションパーティーを開催致します。素敵な夜景といちむじんのギターの素敵なライブを楽しみながら、子どもたちの為の素敵な一夜となればと思います。オークションでの収益金は全て子供地球基金の活動に役立てられます。ご参加いただけます方は、お名前とご連絡先を info@kidsearthfund.jp までお送り頂き、参加費をお振り込み下さい。皆様のご参加を心よりお待ち申し上げております。

日時:2015年2月20日(金) 19:00~21:00

場所:アークヒルズクラブ赤坂 クラブルーム

(東京都港区赤坂1-12-32 アーク森ビルイーストウイング37F)

会費:6,000円 【事前お振込制】

形式:カクテルパーティー

ドrescoード:アーティスティック

振込先:三菱東京UFJ銀行 恵比寿支店 普通 1661426 トクビ コドモチキュウキン

お電話 [03-5449-8161] または FAX [03-5449-3962] でのお申し込みも承っております。

### チャリティークリスマスカード2014

MS&ADインシュアランスグループ社員の社会貢献活動団体「MS&AD ゆにぞんスマイルクラブ」のご協力のもと、2014年も子供地球基金のチャリティークリスマスカードを販売しました。カードのデザインを外立正氏にご協力いただき、宮城県亘理町、ロシア、中国の子どもが描いた絵の3種類をご用意しました。多くの皆様に総計8,928枚のカードをご購入いただき、カードの売上と寄付金の合計が1,666,288円となりました。皆様の温かいご協力に感謝申し上げます。この収益金は、東日本大震災被災地、旧ユーゴスラビア地域、ベトナム、カンボジアならびにシリア難民の子どもたちの継続支援のために使わせていただきます。



### 玉川高島屋S・C

#### ホワイトエンジェルプロジェクト2014

今年で13回目となるホワイトエンジェルプロジェクトが、玉川高島屋S・Cで開催されました。逢隈中学校(宮城県亘理町)の子どもたちが描いた5mの大きな絵画をはじめ、世界の子どもたちが描いた絵が展覧されました。会場にはフォトスポットや募金箱も設置され、11月5日から12月25日までの期間中に集められた寄付金は231,086円となりました。また、12月20日、21日とチャリティーグッズ販売会を行った際の売上は52,100円となり、募金額とあわせて283,186円となりました。皆様の温かいご支援に感謝申し上げます。寄付金は東北、ベトナム、カンボジアのキッズアースホームの子どもたちの為に大切に使わせていただきます。



### チャリティーラッピングレッスン

11月5日(水)にチャリティーラッピングレッスンを子供地球基金事務局にて開催致しました。用意された2本のボトルをそれぞれラッピングし、素敵に仕上げました。レッスン料の一部が子供地球基金に寄付されます。

講師:中尾 和香奈氏

また、クリスマス

チャリティーラッピングイベントでは、ボランティアとして講師の中尾氏も参加して下さり、当団体の事務局やBarclays証券のオフィスにて、子どもたちへ贈るクリスマスプレゼントのラッピングをお手伝い下さいました。



### チャリティーフラワーレッスン

毎月事務局で行っているチャリティーフラワーレッスンを、11月6日(木)と12月4日(木)に開催致しました。11月はケイトウやダリア、バラをふんだんに使ったブーケを、12月はミニクリスマスツリーを作りました。レッスン料の一部が子供地球基金に寄付されます。

【次回のフラワーレッスン】

講師: 横田 條江氏

日時: 2月5日(木) 14:30-16:00

参加費: 10,800円



Facebook、Twitterからタイムリーな子どもたちの笑顔と作品をお届け。



子どもたちの絵で地球を塗り替えよう -Kids Helping Kids-  
<http://www.facebook.com/KidsEarthFund>



子供地球基金  
<http://twitter.com/#!/KidsEarthFund>



農場/Farm  
ネリシャ・オルヴィアナ/Nerisha Orviana  
インドネシア/Indonesia

# KIDS EARTH HOME Project

キッズ・アース・ホームプロジェクト

## キッズアースホーム カンボジア

プノンペン市内から南東50キロ離れた貧困地域にある小学校では、現在527名の子どもたちが勉強しています。自分の夢を描こうというワークショップを行いました。子どもたちはお医者さんになりたい、教師になりたいといい、「人の役にたつ仕事がしたい」と口をそろえていました。学校では、鉛筆やノートなどの学習用具をはじめ、小さい子どもたちが遊ぶ玩具や、理科や数学を学ぶときの教材などが特に不足しています。プノンペン市の孤児院では、現在53人の子どもたちが暮らしています。

土地のオーナーが突然土地を売却し、子どもたちは追い出されて新しい場所に移ることになりました。今までの支援が絶たれた為、土地の賃料とスタッフの給料、53人の孤児の子どもたちの食費と教育費を捻出しなければなりません。いつまた追い出されてしまうか不安な状況の中、日本から届いた明るい絵を見て、笑顔を見せてくれました。



## キッズアースホーム ベトナム

ストリートチルドレンや貧困のために就学できない子どもたちのための無料教育施設では、現在は、130人の子どもたちが勉強している小学校です。紙袋に自分の好きなものを描くワークショップをしました。開いた紙袋をみんなで協力して積み重ねて夢が叶うお城をつくりました。いつも応援してくれ日本の方々へ絵を送りたいといい、力強い龍も描きました。学校ではボランティアで日本語を勉強している子どもたちもいます。画材や玩具、鉛筆、お菓子等を寄付しました。



## キッズアースホーム クロアチア

12月9日(火)、キッズアースホームクロアチアにてクリスマスをテーマに絵を描くワークショップを開催しました。戦争直後から場所を3回移したクロアチアのキッズアースホームは、郵便貯金からのご支援により、現在Vrginmostに建て替えられて活動を行っています。町の人口2,097人のうち、職に就いている人はたったの80人と、現在もこの町は戦争の傷跡を残しています。



## 吉田児童館にてワークショップを開催

11月14日(金)に吉田児童館にてワークショップを開催し、クリスマスをテーマに絵を描いてもらいました。震災後に仮のプレハブで活動していた児童館は元の場所に戻り、学校帰りの子どもたちは楽しそうにお話をしながらワークショップに参加してくれました。



## キッズアースホーム東北にて ワークショップを開催

11月15日(土)にキッズアースホーム東北にてアートワークショップを開催し、約25人の子どもたちが参加してくれました。自分が描きたい絵やクリスマスをテーマにした絵を、子どもたちは絵具を握りしめてたくさん描いてくれました。



## キッズアースホーム東北にて クリスマス会を開催

12月6日(土)、グランドハイアット東京のご協力により、今年もキッズアースホーム東北にてクリスマス会を行いました。参加した約80名の子どもたちは、西町インターナショナルスクールの子どもたちが作ったクリスマスオーナメントとメッセージをクリスマスツリーに飾り、クリスマスプレゼントをサンタクロースから頂きました。



# KIDS EARTH CAR Project

キッズ・アース・カープロジェクト

## 小児病棟 ワークショップ

国内の小児病棟で入院している子どもたちと絵を描くワークショップを行いました。ひとりひとり自分の身体と向き合って生きている子どもたちも、ワークショップの間、楽しそうに絵を描いてくれました。

〈2014年11～12月のワークショップ〉  
神奈川県立こども医療センター： 11/26, 12/1  
東京慈恵会医科大学附属病院： 11/11, 12/9



## クリスマスプロジェクト2014

-子どもたちへクリスマスプレゼントを-

毎年クリスマス時期に施設や病院の子どもたちにプレゼントを贈るプロジェクトにて、今年も皆様のご協力のお蔭で、国内の小児病棟、児童養護施設、特別支援学校、そして東北の全18方所、1000人以上の子どもたちにクリスマスプレゼントを届けることができました。プレゼントやラッピング資材を多くご協賛いただき、ボランティアの方々によつて素敵なラッピングを施していただきました。ご協力下さいました皆様に心より御礼申上げます。



### プレゼントのご協賛：

カルビー株式会社  
株式会社キャラ研  
株式会社オリーブ・デ・オリーブ  
鈴木 英夫様  
村岡 文恵様  
横堀 ちや様

### ラッピング資材のご協賛：

ザ・パック株式会社  
株式会社シモジマ  
東京アート株式会社



## グランドハイアット東京 「Circle of LOVE」

## オープニングセレモニー

11月13日(木)、グランドハイアット東京にてクリスマスチャリティープログラムのオープニングセレモニーが開催されました。継続的な東北支援の一環として4回目を迎える東京・西町インターナショナルスクールの子どもたちと一緒にワークショップを行いました。ホテルで使用済みのコクルをリサイクルしたトナカイのオーナメントの制作や、東北の子どもたちへ向けたクリスマスマッセージを書き、クリスマスツリーに飾りました。オーナメントとメッセージは後日、グランドハイアット東京と子供地球基金で東北の子どもたちに届けられました。



## Dior×子供地球基金 コラボレーションナイト

銀座エスプリディオール エキシビション会場にてDiorと子供地球基金のコラボレーションパーティーを開催し、約100名の方にご参加いただきました。クリスマスカードの販売では、143,860円のご寄付が集まりました。皆様のご厚志に感謝申し上げます。



## ECOM駿河台 子どもたちの絵の展覧会を開催

11月27日から12月26日まで、ECOM駿河台にて世界の子どもたちが描いた「動物」と「植物」の絵が展覧されました。ECOM駿河台は三井住友海上が運営するコミュニティースペースです。



## 三井住友銀行

**クリスマスラッピングボランティア**  
三井住友銀行と三井住友フィナンシャルグループより約30名のボランティアの方がご参加下さい、当団体事務局にてクリスマスプレゼントのラッピングを行って下さいました。ラッピングされたプレゼントは国内の小児病棟や児童養護施設、東北の子どもたちへ後日当団体より届けました。



## Jagabeeチーズポテト 期間限定で発売中

Calbeeから期間限定で発売中のJagabeeチーズポテトのパッケージに、子供地球基金の絵がデザインされています。商品の発売は3月中旬までで、コンビニエンスストア以外でご購入いただけます。売上的一部分が子供地球基金に寄付されます。是非ご賞味下さいませ。



## Nagomi-NATULURE 香りたつカフェインレス珈琲 発売開始

Nagomi-NATULURE 香りたつカフェインレス珈琲 インレス珈琲コーヒー バッグ(テトラタイプ)が10月1日より新しく発売となりました。パッケージに子供地球基金の絵がデザインされています。また売上的一部分が寄付されます。是非ご賞味下さいませ。



## Hats Helping Kids -帽子で子どもたちに笑顔を-

帽子専門店のoverrideでは、子供地球基金とコラボしたニット帽やイヤーマフが期間限定で発売されました。また2つの店舗では、ウィンドウディスプレイに子供地球基金の絵が展示されました。



## クリスマス限定 子供地球基金 ショッパーの配布

クリスマス限定で、子供地球基金の絵がデザインされたショッピングバッグが、トータルビューティーショップの「ROSEMARY」や株式会社ブルーメイトより配布されました。

